

EL FARO DE CEUTA

AÑO IV.-NUMERO 754

DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

Viernes, 19 de marzo de 1937

«Queremos a España, una é indivisible, bajo la égida de un Estado nuevo». = El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

En la Ciudad Universitaria se destruyó un ataque rojo causándoles más de trescientos muertos

Los aviadores nacionales derriban otro aparato ruso, de caza

TAMBIEN EN EL FRENTE DE GUADALAJARA Y EN EL SECTOR DEL JARAMA SE RECHAZARON UNOS INTENTOS MARXISTAS.-EN EL SECTOR DEL MONTE NARANCO SE TOMO AL ASALTO UNA POSICION ENEMIGA. - EN EL FRENTE DE GRANADA SE HICIERON OCHO PRISIONEROS Y SE CAUSARON TRIENTA Y DOS MUERTOS AL ENEMIGO

Después de la canallada marxista

El mundo entero expresa su repugnancia hacia los infames de Valencia

EL GOBIERNO INGLÉS DIO SU ADECUADA RESPUESTA A LOS BANDIDOS DE VALENCIA NEGANDOSE EN ABSOLUTO LA PROPOSICION

Londres, 18.—La prensa inglesa confirma la veracidad del documento firmado el tres de febrero por Alvarez del Vayo, en el que la cuadrilla de gansters de Valencia, ofrecía a Inglaterra y Francia la zona de Protectorado español de Marruecos, si estas naciones les ayudaban a ganar la guerra, que, como es sabido, denunció el Cuartel General del Generalísimo.

El Foering Office ha enviado una nota a la Prensa, en la que se afirma que el Gobierno inglés ni siquiera tomó en consideración la proposición del Gobierno de Valencia.

La prensa inglesa añade que se espera, en vista del revuelo levantado por la canallada propuesta marxista una declaración al respecto del Gobierno inglés.

Por su parte, el "Times Herald" cree saber que el Gobierno británico, además de haber rechazado verbalmente la infame propuesta de los rojos,

ha dado ya su respuesta por escrito, poniendo de relieve que Inglaterra no está dispuesta a hacer juegos sucios ni a vulnerar los pactos internacionales existentes.

También parece que el documento del Gobierno inglés, que es una verdadera bofetada a los bandoleros de Valencia, se hace alusión al pacto anglo-italiano, en donde se fija de una forma terminante que ambos países se comprometen a mantener inalterables las actuales posiciones de todos los países en el Mediterráneo.

COMENTARIOS DE LA PRENSA ALEMANA

También Francia rechazó la rufianesca propuesta de los marxistas

Berlin, 18.—La prensa alemana presenta en forma sensacional la nota que fué trasladada por el Gobierno rojo de Valencia el nueve del pasado mes de febrero, a los gobiernos de Francia e Inglaterra, relativa a la cesión del Protectorado español de Marruecos.

En las primeras páginas de todos los periódicos y con grandes titulares se comenta este

hecho, bajo epígrafes, como el siguiente: Los bolcheviques que quieren vender Marruecos.

El "Volchister", por su parte, y refiriéndose a esta cuestión, dice que está bien claro el comunicado británico a este respecto, según el cual no se aceptan, de ningún modo, los planes propuestos por el gobierno marxista de Valencia.

También hace destacar este órgano de opinión, que París tampoco quiere nada de lo pretendido por los bolcheviques españoles.

Sigue diciendo que Londres y París rechazan este plan, pero, por otro lado, informa que París, por una disposición decretada hace unos cuatro o cinco días, ha acordado que el Banco de Francia adquiere el oro que le ofrezcan, sin buscar la procedencia, es decir, comprar lo a quien se lo venda.

Termina diciendo este periódico que si París ha rechazado la cuestión de Marruecos, es porque sabe muy bien que no depende del gobierno rojo de Valencia, sino del Generalísimo Franco.

Otro periódico de la maña-

na, berlinés, al recoger la información, dice que la nota bolchevique es una nueva luz que prueba de dónde partían las absurdas y canallas campañas que se hacían sobre supuestas apertencias del Marruecos español por Italia y Alemania. Ellos los de Valencia son los que lanzaban esas intrigas mientras preparaban su indigna acción.

EN TODAS LAS CANCELLE-RIAS PRODUCE INDIGNACION LA NOTA MARXISTA

Se estima que ello hará que muchas naciones reconozcan al Gobierno Nacional

Ginebra, 18.—En todas las cancelleas del mundo ha causado una gran indignación el documento del Gobierno rojo respecto al Marruecos español, considerándose, que esto hará que muchos países se apresuren a reconocer al Gobierno del Generalísimo Franco.

Incluso aquellas naciones que les son enteramente afectas a los marxistas no han podido ocultar su repugnancia para es- tos judas.

Cuartel general del Generalísimo

Boletín de Información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 18 de marzo de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Quinta división.--Sin novedad.
Sexta división.--Sin novedad, con ligeros tiroteos.
Octava división.-- Se ha llevado a cabo en el Monte Naranco el asalto por nuestras fuerzas a una posición enemiga, habiéndose recogido a los rojos, catorce muertos, más de diez fusiles ametralladoras, veintiséis fusiles de repetición y ocho prisioneros.

En el frente de Buenavista se rechazó un ataque causándose al enemigo numerosas bajas.

División de Avila.-- Sin novedad.

Frente de Guadalajara.-- Se han rechazado fuertes ataques enemigos en el sector entre el Tajuña y Badiel.
División Reforzada de Madrid.-- En la Ciudad Universitaria el enemigo preparó desde antes de amanecer un fuerte ataque en el sector de la Escuela de Arquitectura, siendo rechazado con grandísimas pérdidas y dejando unos trescientos muertos delante de nuestras posiciones. El quebranto sufrido por el enemigo, en estos ataques, fracasados, ha sido grandísimo.

Otro intento de ataque en el frente del Jarama fué desarticulado, apenas se inició, con grandes pérdidas.

EJERCITO DEL SUR

Granada.-- Se rechazó un ataque enemigo en el sector granadino, habiéndose hecho siete prisioneros y recogido treinta y dos muertos.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

Un avión de caza ruso ha sido derribado por nuestra aviación.

Salamanca, 18 de marzo de 1937.

de orden de S.E.

El General Segundo Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado

ALAS DE ESPAÑA EN GUADALAJARA

DIECISEIS AVIONES ROJOS DERRIBADOS EN ESTE FRENTE. MIENTRAS UN SOLO AVION NACIONAL SUFRIA LO MAS MINIMO

No podemos con el enemigo con este enemigo, ya supondrán ustedes a qué enemigo me refiero, el único que por no obedecer a las leyes humanas, es capaz de burlar nuestros más y mejores calculados planes.

Este enemigo es el tiempo. Ha vuelto a llover. Diluviar, sería más exacto. Han vuelto los campos a inundarse en el acto, porque aún conservan la humedad de la pasada semana. Ha vuelto a imponerse la paralización de nuestras columnas manobreras. Con este enemigo nada podemos.

A pesar de ello nuestra aviación que ya diera pruebas de actividad en la pasada semana, en que resultaba una verdadera proeza elevarse un palmo sobre el suelo, voló como si tal cosa. Lo ha hecho, también, deslizando a pocos metros del suelo porque las nubes estaban bajísimas, o teniendo que elevarse a centenares de metros de altura para sortear las descargas de nieve y granizo del entoldado cielo. ¡No importa!

Nuestra aviación no reconoce obstáculos; ha bombardeado tan constantemente como en días anteriores, los objetivos militares de este frente, ha defendido nuestras líneas de toda incursión aérea roja, ha derribado (según mis noticias a la hora de transmitir esta información) dos cazas enemigos.

Parate a considerar este hecho, lector: Desde que se iniciaron las operaciones en el frente de Guadalajara, es decir, de ocho días a esta parte, hemos derribado al enemigo, solamente en este frente, dieciséis aparatos. ¡Ya pueden enviar más armas al campo rojo sus amigos comunistas de allende las fronteras!, porque al paso que van nosotros no hemos perdido mientras ellos se quedaron sin dieciséis aviones ni uno solo.

Probablemente habrá que esperar unos días a que el tiempo mejores y se asegure firmemente. ¡No importa! Por si o por no hemos dado unas cuantas nuevas vueltas al toriquete en que están ahorrados los rojos defensores de Madrid, y si ahora tenemos que pararnos, estén seguros nuestros lectores de que la parada nos rendirá provecho.

Si vieran ustedes como yo, hoy mismo están trabajando los hombres ilustres del Estado Mayor. "El Tebib Arrumi"

EL VIAJE DE MUSSOLINI POR LIBIA

ATENDER SUS NECESIDADES Y RESPETAR SUS CREENCIAS EN LA PLAZA DEL CASTILLO DE TRIPOLI, EL DUCE, PROMETIÓ UN DISCURSO PROMETIENDO A LOS MUSULMANES

Roma. --Noticias de Trípoli dan cuenta de que durante el día de ayer el Jefe del Gobierno italiano, señor Mussolini, inauguró la Feria Internacional de Muestras.

Después del Duce, precedido de un escuadrón de caballería entró en la plaza del Castillo, donde una enorme multitud, en la que se hallaba toda la colonia italiana de Trípoli, y miles de musulmanes aclamaban al señor Mussolini, gritando: "Duce!"

El señor Mussolini se dirigió a la multitud pronunciando el siguiente discurso:

"Musulmanes de Trípoli y Libia, jóvenes árabes del Líbano: Mi augusto soberano el Emperador Victor Manuel me ha enviado, después de once años a esta tierra donde ondea el tricolor, para averiguar vuestras necesidades y vuestros deseos y cumplirlos.

Vosotros me habéis ofrecido esta espada, símbolo de la fuerza y de la justicia. Es el más preciado de los dones y yo os prometo conservarla siempre conmigo, en Roma.

En el acto de recibir vuestro homenaje, época deciros que una nueva época ha empezado en la historia de Libia.

Nos habéis demostrado vuestra lealtad y vuestra adhesión al Imperio y a los objetivos de la guerra. Los miles de soldados que han contribuido a nuestra victoria. Antes del próximo verano regresarán esos bravos y los recibireis con los honores que merecen. Después de esto Italia quiere asegurarse el pan, la justicia, el bienestar y haceros saber que serán respetadas las leyes del profeta.

Dentro de breve tiempo, Roma, con sus nuevas leyes os demostrará cuánto se preocupa por vosotros.

Musulmanes de Libia: Diferí mis palabras, por las ciudades, por las aldeas y por el campo. Vosotros sabéis que soy sobrio en mis promesas pero cuando prometo cumplo."

Miles de gargantas aclamaron nuevamente al Duce, que luego se dirigió a la Iglesia de San Francisco, donde le esperaba el obispo de Trípoli y todo el clero. Más tarde se dirigió a la Mezquita Grande, donde le recibió el Kadi, quien le expresó la gratitud islámica por la ayuda material de Italia y el respeto a las tradiciones, religión y costumbres musulmanas, añadiendo que nunca olvidarán los musulmanes de Libia lo que Italia ha hecho por ellos.

Como no tenemos otra forma de expresar nuestra gratitud, Duce, rogamos al Todopoderoso que te conserve larga vida para que haga más patente a Italia Fascista.

Por la noche, el general Balbo, gobernador de Libia, dió un banquete en los jardines del Palacio, al que asistieron las autoridades de Libia.

La población civil de Guadalajara parece haber sido evacuada por los rojos

Sigüenza, 18. -- El correspondiente de la Unifed Press comunicó que la artillería nacional había irrumpido, durante el día de ayer, las posiciones marxistas en los alrededores de Guadalajara. Como consecuencia de los bombardeos aéreos se destruyó la vía férrea que une a Guadalajara con Madrid.
Los pilotos nacionalistas que velaron, ayer, sobre Guadalajara, afirman que la población ha debido evacuar totalmente la capital alcarreña.

MOLA HABLA A LOS PERIODISTAS EXTRANJEROS

Y AFIRMA SOLEMNEMENTE QUE SON FALSAS LAS NOTICIAS PROPALADAS POR LOS ROJOS Y QUE NO HAN TOMADO NI UN SOLO CAÑON NI UNA SOLA AMETRALLADORA

Sigüenza, 18. -- El General Mola, Jefe del Ejército del Norte ha convocado esta mañana a los periodistas extranjeros, a los que ha dicho las siguientes palabras: "La inclemencia del tiempo que ustedes han podido apreciar nos ha detenido después de seis días de imponentes avances. Ma-

LA PRENSA ROJA SIGUE ATACANDO A LARGO CABALLERO Y DEMAS COMPINCHES

"SOLIDARIDAD OBRERA" DICE QUE POR CULPA DEL GOBIERNO ROJO YA APENAS RECIBEN AYUDAS DEL EXTRANJERO

Radio Castilla, 18. -- "Solidaridad Obrera" de Barcelona, publica un artículo en el que acusa al Gobierno de Valencia no solo de no haber hecho nada para ganar la guerra, sino todo lo posible para perderla. Dice que el tal Gobierno esconde la cabeza bajo el ala a la vista del peligro.

Añade que las equivocaciones del Gobierno de Valencia las paga también Cataluña y que por las torpezas de Largo Caballero y demás ministros hasta aquellas naciones que están decididamente a su lado se han entibado y ya apenas les favorecen.

Radio Castilla, 18. -- "Solidaridad Obrera" de Barcelona, publica un artículo en el que acusa al Gobierno de Valencia no solo de no haber hecho nada para ganar la guerra, sino todo lo posible para perderla. Dice que el tal Gobierno esconde la cabeza bajo el ala a la vista del peligro.

Radio Castilla, 18. -- "Solidaridad Obrera" de Barcelona, publica un artículo en el que acusa al Gobierno de Valencia no solo de no haber hecho nada para ganar la guerra, sino todo lo posible para perderla. Dice que el tal Gobierno esconde la cabeza bajo el ala a la vista del peligro.

RUEGAN a sus amistades asistan a la misa que por el eterno descanso de su alma, tendrá lugar el sábado día 20 a las diez de la mañana en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

†
Bernabé Pagés Lozano
Soldado del Servicio de Automovilismo de Marruecos
¡¡PRESENTE!!
Murió por Dios y por España en el frente de Madrid prestando sus servicios en carros de combate
R. I. P.
Jacob Guitart de Virto y familia invitan a la misa, que por el eterno descanso de su alma, se celebrará en la Iglesia de Nuestra Sra. de Africa el sábado día 20 a las 9 de la mañana.

CRONICA DEL FRENTE DE GUADALAJARA

MIENTRAS EN LA TIERRA HAY CALMA LAS ALAS NACIONALES BATEN A LOS ROJOS

(Del enviado especial de la Agencia Logos.)

Otro día de calma en los frentes de la división de Soria, el día de ayer miércoles y otro día en que todas las miradas convergen en las nubes, porque ellas siguen siendo, hoy por hoy, las que poseen los secretos del cuando de los futuros avances.

Vuelve a repetirse, así, en la provincia de Guadalajara, el mismo fenómeno que tantas veces, durante la presente contienda, ha refrenado estímulos y ha agonzado impacientes colectivas.

De poder imponerse la voluntad de todos los hombres, a las leyes meteorológicas, muchos acontecimientos se hubieran precipitado, pero el tiempo no cambia porque el hombre se lo proponga y no hay sino resignarse con el tiempo malo y esperar la bonanza.

En Guadalajara ayer había salido el sol y el tiempo mejoraba, pero por pocas horas. Luego la temperatura bajó y la aguja del barómetro ha descendido para colocarse en tiempo variable.

El cielo tenía mal aspecto y a última hora de la tarde volvió a llover, siquiera sea con poca intensidad.

Quiere decirse que el desecamiento de los campos, condición indispensable para que las columnas puedan moverse, se efectúa con irrisante lentitud.

Las carreteras y los campos están encharcados y los ríos, cuyos puentes han sido cuidadosamente volados por los dinamiteros marxistas, se desborдан impetuosa.

El terreno es un lodazal en que ese hundien hombres e impedimenta.

Sólo el entusiasmo combativo y la fe heroica de nuestros admirables soldados puede lograr en los últimos días la consecución de los objetivos previstos por el Mando, pero el milagro de desalojar al enemigo de sus fuertes posiciones, teniendo, además, que sufrir la inclemencia del tiempo y de la lluvia, con el fango hasta las rodillas, no se podría prolongar por días y días.

Cinco jornadas de tales avances, en semejantes condiciones merecen y exigen un descanso, y nuestros tropas descansan hasta que cambie el tiempo, y se sequen los campos y caminos, pueden desplazarse por unos y otros los múltiples y pesados elementos que constituyen la impedimenta de un ejército moderno, numeroso y bien pertrechado.

Aunque las circunstancias no son las más favorables para que el avance se reanude, el Ejército Nacional, no permanece completamente inactivo. En las rutas aéreas no hay fango

en la lucha aérea siguen afirmando nuestras aguilas imperiales el triunfo que no se hará esperar.
Durante el día de ayer las escuadrillas azules estuvieron entregadas a un ajeteo constante, lo cual quiere decir, golpear duramente las líneas rojas. Abordaban las trincheras marxistas y hacían saltar en pedruzcos los parapetos y apenas se esfumaban las nubes de humo las aguilas cazas bajaban casi al suelo para ametrallar las masas de milicianos y las concentraciones de los rojos en el bosque espesísimo al Sur de Brihuega. El castigo que ayer y hoy han sufrido las filas bolcheviques, ha sido realmente tremendo. Nuestros aviones han podido apreciar el efecto de sus incursiones; sólo en el día de ayer se calcula en cerca del millar las bajas ocasionadas al enemigo.
La artillería, por su parte, apoyó la tenaz labor de nuestras escuadrillas, batiendo con dureza todos los objetivos, y si hemos de juzgar el quebranto de las fuerzas rojas por su forma de reaccionar, ante la actividad nuestra tenemos que deducir que ha sido enorme.
La aviación bolchevique no ha dado más señales de vida que la incursión de algún aparato sin dero de combate y sus baterías sólo han replicado de tarde en tarde, sin gran entusiasmo. No ha realizado si quiera sus ataques habituales, cuando el impetu arrollador de nuestras columnas les obliga a desalojar trincheras que su mando considera como vitales.
Los rojos no se mueven, señalan bien clara de que no están para aventuras, porque la dureza del castigo les ha dejado sin ganas de buscarlas.
Una noticia de interés: En el horno de pan de Brihuega ha sido descubierta una emisora clandestina de radio, en que una maestra de aquella localidad operaba.
La maestra en cuestión está ya detenida.

En la Academia de Xuen se celebrará un nuevo curso de Alfereces

Radio Castilla, 18. -- El Boletín Oficial del Estado en su número de hoy, publica un orden de la Secretaría de Guerra convocando un nuevo curso para cubrir doscientas plazas de alfereces provisionales, que se celebrará en la Academia de Xauen.

La mujer sólo es admirada cuando sirve una causa justa.

Información local

Por el Ayuntamiento

VISITAS

En la mañana de ayer visitaron al señor Alcalde los siguientes señores:

El Comandante de la Guardia Civil, señor Doval; el Comandante auditor, señor Morón; el ingeniero de Obras del Puerto; el cura párroco de la Iglesia de Nuestra Señora de la Virgen de África; el Comandante de Ingenieros, don Francisco de Paula Gómez; el gerente de la Compañía Trasmédica, don Bartolomé Marto; el médico, don Manuel Robayo; don José Baeza; el gestor Teniente señor Jiménez Olmedo, y el inspector de Abastos, señor Pino.

UNOS MOMENTOS DE CHARLA CON EL SEÑOR ALCALDE

Como podemos ver por la lista que antecede, la mañana fue pródiga puesto que han sido muchas las personalidades que han estado saludando al señor Alcalde.

A pesar de ello y del trabajo abrumador que pesa en estos momentos en la Alcaldía, tuvimos la suerza de conversar unos momentos con el señor Alcalde.

Este se refirió en primer lugar, al asunto de la leche, que ya se discutió la pasada sesión, y sobre el cual el señor López Cantí desea solventar todo lo rápidamente posible y a tal efecto —nos dice— se ha autorizado a la Casa Cohn de esta para que pueda vender las cien cajas de leche condensada marca "La Lechera", que tiene en su poder.

Por lo demás, y como solución a la escasez que ya se deja sentir en nuestra ciudad de artículo tan necesario, se ha autorizado al señor inspector de Abastos para que se entretenga con el jefe de Fuerzas Navales, con objeto de que se puedan dejar en nuestra ciudad, aunque sea a título de devolución hasta tanto se reciban por algunos industriales de ésta que ya tienen hecho el pedido, algunas cajas de la leche que procede de una incautación

se halla en poder de dicha autoridad marítima.

Otro de los asuntos que los periodistas hablamos con el señor López Cantí se refirió a la resolución que se había dado a la petición hecha por los panaderos.

Como ya dijimos ayer, y sobre ellos se trató igualmente en la sesión últimamente celebrada, los panaderos solicitaron un aumento reducido en el precio del pan familiar, a lo cual la Junta de Subsistencias había informado desfavorablemente, pero en cambio indicaba la manera de que la industria panadera no se perjudicara tanto como en la actualidad.

Al preguntarle al señor Alcalde sobre este asunto, también de vital interés para la ciudad, don Fernando nos ha dicho que con objeto de tener en cuenta tanto los intereses de la población como los de los industriales, había comisionado al señor Pino, inspector de Abastos, para que se entretuviera con los industriales para deros autorizándoles para que fabricaran el 40 por 100 de pan familiar, con la obligación de que en las panaderías que esta clase de pan faltara para la venta, al tener que vender el pan de lujo no se pudiera cobrar a más precio que el familiar.

REUNION DE LA JUNTA DEL PARO OBRERO

Ayer tarde se reunió la Junta del Paro Obrero de la que es presidente el señor López, no teniendo otro objeto la reunión que la presida por vez primera el señor Alcalde entrante y al mismo tiempo ponerlo al corriente de la marcha administrativa.

EL SUBSIDIO AL COMBA TIENTE

Al finalizar nuestra visita, también nos ha indicado el señor López Cantí, que ya está hablando con el señor Perpián, y otras personalidades para que se lleve a efecto inmediatamente el reparto de subsidio a las familias de los combatientes, tal y como lo tiene ordenado el Gobierno.

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

AVISO

Esta solidísima Compañía, que ha instalado las oficinas centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, funciona con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos y pagando los siniestros con su característica puntualidad.

Capital social y reservas	...	más de 137 millones de pesetas
Primas recaudadas en España en 1935	...	38
Primas recaudadas en el Extranjero en 1935	...	54
Valor de los inmuebles de su propiedad	...	40

Subdirector para Ceuta y Zona Occidental de Marruecos

LUIS UTOR GUERRERO

Oficinas Centrales: González de la Vega número 5 (frente a Correos). -- CEUTA. -- Teléfono 1-41.

Guardia Civil Nacional de Ceuta

SERVICIO PARA HOY 19 DE MARZO DE 1937

- Cabo
- D. Cándido Orbañanos Mata Subcabo
- D. Garibaldi Videgorri
D. Pedro Martínez López
- Guardias Cívicos
- D. José Saura Calderón
D. Guillermo López Vicencio
D. Bartolomé Alba Ruiz
D. Bernabé Jiménez García
D. Fernando Lara Pacheco
D. Antonio López Díaz
D. Ulpiano González del Río
D. Fernando Guíjarro Gómez
D. Ángel Macías Nuñez
D. Francisco Rojo Navas
D. Francisco Rodríguez Rodríguez
- D. Antonio Rodríguez Campoy
D. Vicente Boades Cuesta
D. Miguel Molina Márquez
D. Manuel Ruiz Herrera
D. Juan Domínguez Ramos
D. Francisco Liadó Rubio
D. Francisco García Acedo
D. Felipe Jiménez Fuentes
D. Pablo Ginés Ferriz
D. Francisco Ricardo Ruiz Hernández

- D. Demetrio Gutiérrez Pérez
D. Cristóbal Hoyos Martín
D. Florentino Rodríguez Molina
D. Francisco García López
D. Cristóbal Ruiz Lara
D. Antonio Reque Galindo
D. Ángel Fraile Trellisó
D. Andrés Muñoz Camuñez
D. Antonio Sánchez García
D. José Matas Palacios

IMAGINARIA

- Cabo
- D. José de la Rubia Trujillo Subcabo
- D. Daniel San Bartolomé
- Guardias Cívicos
- D. Miguel Anaya García
D. José Rodríguez Ríos
D. Manuel Molero Ortiz
D. Francisco Moreno Lozano
D. Antonio Juan Rodríguez
D. Francisco Gálvez Chico
D. Melchor Muñoz Andrades
D. Fernando González del Pozo
D. Miguel Gil Córdoba
D. Cayetano González Novelles
D. Rafael López López
D. Francisco Zamora Vázquez
D. Juan Castillo Torres

Ceuta, 18 de marzo de 1937.
Es Copia.-El Ayudante, J. P. NIÑO.

MEJORADO

Se encuentra muy mejorado de las dolencias que le aquejan nuestro buen amigo el industrial de esta plaza don Juan Cañada.

Ello nos alegra y deseamos al amigo su completo y total restablecimiento.

LLEGADO

Hemos tenido el gusto de estrechar la mano de nuestro querido amigo el Teniente de Infantería don José Cózar Rodríguez, el cual se encuentra bastante mejorado de las dolencias que le aquejaban a raíz de su marcha para España.

Nos complace que así sea de señalada que sea completa dicha mejoría por la que hacemos constantes votos.

RESTABLECIDO

También se encuentra algo restablecido don Antonio Vifiales, hermano político de nuestro buen amigo el industrial y comerciante de esta plaza, don Constantino Cossío, lo que nos alegra en verdad.

ANUNCIOS ECONOMICOS

SE VENDEN muebles en buen uso.

Pabellones de Regulares.

PROFESOR ITALIANO

Se necesita para una clase particular.

Piano de ocasión

se vende un magnífico piano marca HOEFFNER a precios muy ventajosos.

Razón: Calle Gloria, 12, bajo.

FEDERACION PATRONAL DE CEUTA

Aviso al Comercio en General

Aprobada por el Excmo. Sr. Delegado del Gobierno en Ceuta, la propuesta elevada por esta Patronal respecto a circulación de plata, de su orden se tendrán en cuenta las siguientes instrucciones:

Primera: Los comerciantes, que por índole de sus operaciones, agoten sus existencias para el cambio diario antes de terminar la jornada, podrán obtener el cambio en plata que necesitan, de aquellos otros a quienes por la naturaleza de sus ventas, les sobre de sus necesidades; cuya circunstancia será tenida en cuenta, para determinar los ingresos de plata sobrante en los Bancos.

Segunda: Para facilitar estos cambios entre comerciantes y a la vez, para asegurar a las Autoridades en todo momento el control sobre la plata en circulación, "todos" los comerciantes (a excepción de las casas de Banca) vendrán obligados a dar diariamente a la Federación patronal, para su resumen a la Superioridad, DECLARACION JURADA de la plata que poseen, "al iniciar" las operaciones de cada día, análogamente a como ahora se viene haciendo, con las existencias de artículos de primera necesidad. Estas declaraciones deberán entregarse antes de las diez horas.

La Patronal, encargada de esta misión, espera de todos el exacto cumplimiento de lo que se interesa.
Ceuta 18 de Marzo de 1937.

Recordatorio

Hoy hace un mes que dejó de existir en esta ciudad, el capitán de Oficinas Militares, don Julián López Delgado, modelo de honradez y laboriosidad.

Su bondad sin límites le habían granjeado el aprecio de sus superiores y el cariño de sus subordinados.

Como militar pundonoroso cuerdan por que no en vano sus amigos y compañeros lo respetaron en vida prodigar a manos llenas sus excelentes cualidades de buen ciudadano y de gran patriota.

Reiteramos a su viuda e hijos nuestro profundo pesar y el más sentido pésame.

Junta de Plaza y Guarnición de Ceuta

ANUNCIO

A las 16 horas del día 29 del actual, esta Junta se reunirá en sesión en el local sito en la calle de Brull (Parque de Intendencia) con objeto de proceder a la adquisición de los artículos necesarios al Parque y sus Depósitos.

Las ofertas se presentarán en la Secretaría de esta Junta que radica en el local arriba mencionado cualquier día laborable de 10 a 13.

El plazo de admisión de ofertas finalizará a las 12 horas del día 22 sin que pasada dicha hora se acepten por ningún concepto oferta alguna.

Las muestras de artículos y pliegos de condiciones se encuentran a disposición de los interesados en la referida Secretaría.

Ceuta 10 de Marzo de 1937.

El Capitán Secretario

"LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRERON O'Donnell, 8 TETUAN

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8 Primario Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza)

Tintes sólidos, lavados en seco, especialidad en tintes para cueros

Gabinete Censura y Prensa Local

Para facilitar la buena marcha de esta Oficina y evitar posibles dilaciones, se recomienda a todos cuantos tengan que someterse a esta censura presenten sus trabajos escritos o impresos autorizados en duplicado ejemplar, con una anticipación aproximada de veinticuatro horas, por lo menos, al momento en que pretenden utilizarlos.

Ceuta 1 de marzo de 1937.

El Jefe.-ENRIQUE DEL CASTILLO.

Falange Española de las J. O. N. S.

CUMPLIMIENTO PASCUAL

El viernes 19, el sábado 20 a las 19 horas y el domingo de Ramos 21 a las 17 horas tendrán lugar en la parroquia de Nuestra Señora de África las pláticas preparatorias para la COMUNIÓN general que en motivo del cumplimiento Pascual de F. E. se celebrará el lunes Santo 22 del corriente en dicha Parroquia a las 9 de la mañana.

Todos los que visten la honrrusa camisa azul que deseen cumplir con el precepto pascual asistan a las antes dichas pláticas y se acerquen a recibir la Sagrada Comunión el citado día 22.

[Arriba España!]

AUXILIO DE INVIERNO

Comedor infantil de la Plaza de Azcarate.

Menú y plazas servidas el día de la fecha:

Almuerzo, 71 plazas.
Guisado de patatas con carne de cerdo y morcilla. Pasterles. Comida, 71 plazas.
Judías guisadas con morcilla. Tostadas de pan con manteca.
Donativos recibidos:
De don Juan García López 20 paquetes de "Postre Ideal" (na tillas).

De Almacenes Bentata, seis toallas, y dos pastillas de jabón.
De Casa Dalhamal, 12 pares de calcetines.
De la confitería La Campana, 70 pasteles, ofreciendo enparísos la misma cantidad de los jue ves.

De donña Soledad Mendoza Plaza, Azcarate 12, dos latas de gisantes, dos de tomate, dos de alcachofas y dos de mermelada de naranjas.
De Construcción y Maquinaria S. A., dos docenas de platinos. Muy agradecidos a quien con su protección nos ayude en nuestra obra en bien del prójimo.

Por "Auxilio de Invierno", El Secretario.
Ceuta 18 de marzo de 1937.

ORDEN DEL DIA 19 DE MARZO DE 1937

Art. único.—Nombrado por la Jefatura Nacional de primera línea, subefe provincial de Milicia de Ceuta, el camarada Faustino Sánchez Molina, lo hago público para general conocimiento.

El Jefe local de Milicias, Enrique Catalá.

SERVICIO PARA MAÑANA

Jefe de día, cuartel y V. H., jefe de Falange, Rodrigo Alvarez Albuérne.

Imaginería, jefe de Falange, Joaquín Matías González.

Vigilancia y V. H.: 1 subcabo y dos camaradas de la segunda Falange, tercera Centuria de primera línea.

Guardia en la Jefatura local de F. E.: de ocho de la mañana a 8 de la noche: 1 cabo y cuatro camaradas de la segunda Falange, tercera Centuria de primera línea.

De 8 de la noche a 8 de la mañana: 1 cabo y 4 camaradas de la segunda Falange, tercera centuria de primera línea.

SERVICIO DE NOCHE

Jefe de Falange, Luis Quiroga Pérez.

Vigilancia interior y exterior población, 27 camaradas.

Patrulla de vigilancia interior y exterior población: 2 camaradas.

Patrulla de vigilancia en Hadrú: dos camaradas.

Todos ellos de la Segunda Falange, segunda centuria de segunda línea.

Retén Cuartel: 1 subcabo y 4 camaradas de la segunda Falange.

ge tercera centuria de primera línea.

Estos servicios deberán encontrarse montados a las 20'30 horas.

El Secretario local de Milicias, Rafael González.

SUCESOS

UN HERIDO GRAVE

Desiderio Osorio, natural de León y de 21 años de edad, marchaba subido en una camióneta de carga, al dar esta una vuelta Osorio cayó a tierra y sufrió algunas heridas.

Seguidamente fué recogido por los mismos conductores y servidores del vehículo y se le trasladó a la Clínica de Urgencia, donde se le asistió e la fractura del primer metacarpiario derecho y diversas erosiones en la mano izquierda, cara y rodilla derecha.

Se calificó su estado de pronóstico grave.

MORDIDO POR UN PERRO

A pesar de que ayer se le dió una buena batida a los canes, estos continúan haciendo perros rías, y uno de los que han tenido la suerte de no ser aun alcanzado por los laceros le causó una herida en el codo derecho de carácter reservado, según certificación de la Clínica de Urgencia donde fué asistido Lucas Mateo, natural de Mairena del Alcor y de 12 años de edad.

HERIDO AL CAERSE

Cayetano Espinosa, natural de Ceuta, de 35 años de edad, tuvo la desgracia de caerse caudándose dos heridas contusas una de cuatro centímetros de extensión en la región temporal izquierda y otra de seis centímetros en la región mentoniana.

Fué conducido a la Clínica de Urgencia, donde se le asistió de estas heridas y de un fortísimo ataque de alcoholismo.

Su estado se calificó de reservado.

ACCIDENTE DEL TRABAJO

Augusto Rodríguez, natural de Portugal, y de 38 años de edad, sufrió en accidente del trabajo una herida contusa en el dedo índice de la mano derecha de carácter leve.

Joaquín Ceballos, natural de Sevilla, y de 39 años de edad, sufrió también en accidente del trabajo un esguince en el muslo izquierdo, de carácter leve.

Los dos fueron asistidos en la Clínica de Urgencia.

Comisiones en que se divide la Comisión Gestora de Ceuta

COMISION PRIMERA

Casas baratas, ensanche, urbanización, fuentes y jardines.—Vocales don Demetrio Guillén Ibáñez, don Manuel Díaz Muriel, don José Santacruz Ferrandiz y don Julián Aldazábal Gerberio. Secretario don Luis Meca Romero.

COMISION SEGUNDA

Sanidad, higiene, beneficencia e Instrucción pública.—Vocales, don Francisco Fatou Sánchez Medina, don Demetrio Guillén Ibáñez y don José Santos Vilela. Secretario, don Joaquín Quiroga Pérez.

COMISION TERCERA

Alumbrado, aguas, servicios de incendios y cementerio.—Vocales, don Julián Aldazábal Cebero, don Alvaro Chavero Fernández-Blanco, y don Manuel Díaz Muriel. Secretario, don Rafael Matres Calvo.

COMISION CUARTA

Edificios municipales, inspección de vehículos y limpieza.—Vocales, don José Santos Vilela, don Manuel Maeso Gómez y don José Cortés Noguero. Secretario, don Guillermo Fernández Domínguez.

COMISION QUINTA

Hacienda, presupuestos, servicios de recaudación.—Vocales don Manuel Maeso Gómez, don José Rodríguez Pellón, don Nicolás Jiménez Olmedo y don Alvaro Chavero Fernández-Blanco. Secretario, don Diego de la Rubia Benzo.

COMISION SEXTA

Actos de representación, régimen interior, festejos y personal.—Vocales, don José Cortés Noguero, don José Santacruz Ferrandiz, don Matías Carmona López y don Francisco Fatou Sánchez Medina. Secretario, don José Blanco Pérez.

COMISION SEPTIMA

Mercado, pescadería y mata dero.—Vocales, don Julián Aldazábal Cebero, don José Rodríguez Pellón y don Matías Carmona López. Secretario, don Manuel Cazalla Verdier.

Las anteriores comisiones fueron nombradas en sesión celebrada por la Comisión Gestora el día 17 de marzo de 1937.

CERVANTES

POR ULTIMA VEZ

¡¡Pasó una gran película!! El conocido y simpático galán de galanes Gustav Froelich junto a la genial estrella Annabella en una producción de Metropól Films de Berlín, completamente radiologada en perfecto español y cuyo título es:

RAYO DE SOL

Una producción excepcional, poema de juventud, dinamismo y simpatía, debida al formidable director Paul Fejos con música inspiradísima de F. Far kas. Pocas veces se puede presentar una película tan inolvidable como RAYO DE SOL y es por eso, que su proyección dejará un grato recuerdo entre los que asistieron a verla. Muy pronto el film argentino "Puro nuevo", con Sofía Bozán, Pepe Arias y el formidable cantante Ariel Charlo.

lea V. EL FARO



Depositarlo en Ceuta AGENCIA PAULET

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS

CEUTA TELEF. 150. TETUAN

Macharnudo

«LA RIVA»

Depositarlo en Ceuta AGENCIA PAULET

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS

CEUTA TELEF. 150. TETUAN

UNDERWOOD

Participa al público que sólo con máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente, la izquierda del titulado el sello «GASTAR TRUMPY». Representante exclusivo de la marca UNDERWOOD en España y Zonas del Protectorado Español. Descansa en absoluto de cuanto os digan en contrario eligiendo siempre el certificado de garantía, no de la casa que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD.

PEDID FOLLETOS A

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

Primo Rivera, 3. MELILLA.-CEUTA: Soberanía Nacional, 48.-Laneta, número 37 en Tetuán y Sanúcar, 2 en Tánger

ANUNCIO

Por no poder atender su dueño, se traspasa Panificadora con cuatro hornos y Fábrica de pastas para sopa, y obrador bollería todo en el mismo local, elaboración diaria, 2.000 kilogramos de harina, máquinas modernas, precio baratísimo, danán razón Panificadora Lancha, Linares núm. 10.

No ha probado usted?
¿el PAN DE «AMAYA»?
Y el incomparable vie-
¿na para el DESAYUNO?
Puede probar llamando al
TELEFONO NUMERO 7-3-9
y se servirá al domicilio

Batata
Santa Ana
El manjar mas exquisito ¡Pruébela!

Batata
Santa Ana
El manjar mas exquisito ¡Pruébela!

JEFATURA SUPERIOR DE LAS FUERZAS MILITARES DE MARRUECOS. ESTADO MAYOR

SECCION DE PRENSA Y PROPAGANDA

Dice "Le Temps", en su número de 12 de marzo

"EN MARRUECOS ESPAÑOL"

Declaraciones del Alto Comisario

(De nuestro enviado especial)

He venido a esta hermosa ciudad de Ceuta...

de 3.000 hombres, de los cuales el 85 por 100 eran españoles...

Numerosas delegaciones de todas las tribus del Garb...

En cuanto a los falangistas, se reclutan en la plaza para asegurar el orden...

El Teniente coronel Beigbeder fue el primero que le pregunté...

Conservamos el país como en tiempo de paz, exactamente con los mismos efectivos...

—Eso es, me dijo el coronel, una fantasía a la que puede cortar las alas de la marroquí...

—Y cómo habéis obtenido de los marroquíes esta adhesión completa, unánime a vuestra causa?

—Como Vd. comprenderá no puedo darle cifras...

Este juicio que he emitido el astrólogo japonés Tokomoto lo ha hecho ante numerosos generales...

—Puede Vd. darme, mi coronel, algunas indicaciones sobre las tropas indígenas...

Este año por encontrarse en China ha retrasado la publicación del juicio que correspondía hacer en el actual...

—Como Vd. comprenderá no puedo darle cifras...

Este año por encontrarse en China ha retrasado la publicación del juicio que correspondía hacer en el actual...

—Puede Vd. darme, mi coronel, algunas indicaciones sobre las tropas indígenas...

Este año por encontrarse en China ha retrasado la publicación del juicio que correspondía hacer en el actual...

"Hay un zarismo rojo que emplea el látigo de cinco colas con remates de plomo, para castigos infamantes. Es el que manejan los rusos contra los milicianos a sus órdenes".

SIGUEN LOS ANGUSTIOSOS S. O. S. DE LAS RADIOS DE MADRID

Radio Verdad, 18. — Las radios rojas de Madrid continúan sus angustiosas llamadas a todo el mundo...

LA C. N. T. DE CATALUÑA NO ESTA DISPUESTA A DESARMARSE EN LA RETAGUARDIA

Radio Castilla, 18.—En el último Consejo celebrado por la Generalidad de Cataluña, los consejeros pertenecientes a la C. N. T. presentaron un proyecto...

LO QUE FALTABA POR VER LOS COMUNISTAS PROTESTANDO CONTRA LA INTERVENCION DE LA POLICIA EN LOS INCIDENTES DE CLISI

Paris, 18.—Ha sido entregado por el partido comunista al jefe del Gobierno un documento protestando energicamente contra la intervención de la policía en los recientes sucesos...

VOLUNTARIOS FRANCESES EVADIDOS DE GIJON

Nantes, 18.—Han llegado a esta capital, varios voluntarios franceses que han logrado evadirse de Gijón, en donde se encontraban prestando sus servicios con los rojos...

VATICINIO POLITICO DE UN ASTROLOGO JAPONES

INGLATERRA TENDRA CINCO AÑOS DE POLITICA FLUCTUANTE. ALEMANIA E ITALIA SE ENGRANDECERAN MAS, BAJO LA DIRECCION DE DESTACADOS VALORES

Tokio, 12.— Existe en Japón un famoso astrólogo, Kotama, que cada año emite un juicio sobre el porvenir político de las diferentes naciones.

Mujer religiosa. ¿No sabes que con tus ligeras charlas faltas a la verdad y sirves a la masonería?

LLEGAN A NAPOLES TRESCIENTOS SOLDADOS AUSTRIACOS

Nápoles, 18.—Han llegado a esta ciudad, esta mañana, trescientos soldados austriacos, los que participarán en el gran desfile militar que tendrá lugar en Londres...

EN POLONIA SON CONDENADOS 22 COMUNISTAS

Varsovia, 18.—En Baistaofk, ha dado hoy comienzo el proceso contra veintidós comunistas que fueron encartados por llevar a cabo en el país propagandas y actos subversivos.

HA QUEDADO TERMINADA LA HUELGA EN LA ALTA SILENSIA

Varsovia, 18.—Como se esperaba, según las últimas impresiones sobre el conflicto, la huelga que estaba declarada en Alta Silesia, ha dado término esta mañana.

EN LA CAMARA DE LOS COMUNES

La ley sobre medidas de no intervención en los barcos mercantes ingleses

CONFIRMAN EL INCENDIO DEL MONASTERIO SANTUARIO DE LA VIRGEN DE COVADONGA

Nantes, 18.—En el curso de la sesión nocturna celebrada ayer por la Cámara de los Comunes, se presentó la propuesta sobre la derogación de la ley que dispone la introducción de medidas en la no intervención en los buques mercantes ingleses.

EL PRESIDENTE DE LA SOCIEDAD ALEMANA GUSTAVO ADOLFO ES JUZGADO

Berlin, 18.—El profesor Francisco Remorc, presidente de la sociedad Gustavo Adolfo, ha sido juzgado hoy, a los setenta años de edad.

EL MINISTRO DE MARINA DE NORTEAMERICA PIDE QUE LA CONSTRUCCION DEL PRIMER ACORAZADO SEA EFECTUADA EN UN ASTILLERO PRIVADO

Washington, 18.—El ministro de Marina ha pedido que sea construido el primer acorazado de treinta y cinco mil toneladas en los astilleros privados...

PAISES QUE HAN SIDO INVITADOS POR LONDRES PARA LA CONFERENCIA QUE TRATARÁ DEL ARREGLO DEL MERCADO DE AZUCAR

Ginebra, 18.—A la conferencia internacional convocada en Londres para el día cinco del próximo mes de abril, para tratar del arreglo del mercado de azúcar, han sido invitadas Alemania, África del Sur, Australia, Bélgica, Brasil, Gran Bretaña, Canadá, China, Cuba, Eslovenia, Hungría, Italia, Japón, Países Bajos, Polonia, Checoslovaquia, U. R. S. S. y Yugoslavia.

SE PRODUCEN GRAVES DISTURBIOS EN BARCELONA

Perpignan, 18.—Esta tarde ocurrieron en Barcelona graves acontecimientos cuando el nuevo director general de Seguridad acudía al departamento para posesionarse de su cargo. Frente al edificio se presentaron numerosos grupos de la C. N. T. que a gritos decían que sólo se nombraban elementos que beneficiaban a los "fasciosos" y que esos puestos les correspondían a ellos, para tener la máxima confianza.

Compañía de Navegación Tirrenia. Servicio regular cada 20 días entre Génova, Palma de Mallorca, Tánger, Sevilla y viceversa. Próxima salida de Tánger el día 23 de febrero para Palma de Mallorca y Génova con el vapor italiano "CITTA DI BENGAST".

Ultima hora

¿HACIA LA GUERRA EN FRANCIA?

LOS COMUNISTAS DE PARIS OBLIGAN A LA HUELGA GENERAL POR LOS SUCCESOS DE CLISI

Paris, 19 (3:30 madrugada).— Como estaba previsto, hoy se declaró la huelga general por los comunistas que arrastraron a viva fuerza a las demás organizaciones obreras.

SE REGISTRARON DIVERSOS CHOQUES ENTRE LOS HUELGUISTAS Y LA POLICIA. LOS COMUNISTAS PIDEN LA DESTITUCION DE POLICIAS Y OFICIALES DEL EJERCITO

Paris, 19 (3:30 madrugada).— Como estaba previsto, hoy se declaró la huelga general por los comunistas que arrastraron a viva fuerza a las demás organizaciones obreras.

UNA ENCICLICA DEL SANTO PADRE INCITA A LA DEFENSA DE LA CIVILIZACION CRISTIANA CONTRA EL COMUNISMO DE MOSCU

Ciudad de El Vaticano, 19 (3:30 madrugada).— Esta noche se ha publicado la Enciclica de S. S. el Papa Pío XI contra el comunismo.

SE CREE QUE EL CONTROL MARITIMO Y TERRESTRE NO ENTRARA EN VIGOR HASTA EL DIA VEINTINUEVE DE MARZO

Londres, 19. (3:30 madrugada).— En círculos generalmente bien informados se aseguraba esta noche que por haberse tropezado con algunas dificultades de orden técnico, el control efectivo tanto marítimo como terrestre para la no intervención en la guerra de España no entrará en vigor hasta el día veintinueve del mes en curso.

SE TRASPASA EN TETUAN O LARACHE un magnífico y acreditado negocio. Razón en esta Delegación, General Aranda, número 11, entresuelo 4

D. C. A. BASTARA LA EXPLOSION DE BOMBAS O DISPAROS DE ARTILLERIA O AMETRALADORAS ANTAHERAS PARA INICIARSE LA ALARMA DE AVIACION. EL ESTADO DE ALARMA SE MANTENDRA HASTA LA SEÑAL DEL CESE DADO POR TOQUES DE SIRENA Y DE CAMPANAS PROLONGADAS

ENRIQUE OSTALE Cirujía General Consulta de 4 a 5 Soberanía Nacional, 11 Teléfono, 519 CEUTA

¡¡EL TRIUNFO!! OBTENIDO POR LA BATATA "SANTA ANA" ES UNA GARANTIA PARA VD. SEÑOR, DEL SEGUNDO PRODUCTO QUE ESTOS FAMOSOS ESTABLECIMIENTOS PRESENTAN POR VEZ PRIMERA EN ESPAÑA Y MARRUECOS... A SU DISPOSICION SEÑOR La Carne de Naranja SANTA ANA ... y es otro producto SANTA ANA DE F. DA ROSA y A. VILLEGAS SEVILLA Sucursal TETUAN

¡¡EL TRIUNFO!! OBTENIDO POR LA BATATA "SANTA ANA" ES UNA GARANTIA PARA VD. SEÑOR, DEL SEGUNDO PRODUCTO QUE ESTOS FAMOSOS ESTABLECIMIENTOS PRESENTAN POR VEZ PRIMERA EN ESPAÑA Y MARRUECOS... A SU DISPOSICION SEÑOR La Carne de Naranja SANTA ANA ... y es otro producto SANTA ANA DE F. DA ROSA y A. VILLEGAS SEVILLA Sucursal TETUAN

¡¡EL TRIUNFO!! OBTENIDO POR LA BATATA "SANTA ANA" ES UNA GARANTIA PARA VD. SEÑOR, DEL SEGUNDO PRODUCTO QUE ESTOS FAMOSOS ESTABLECIMIENTOS PRESENTAN POR VEZ PRIMERA EN ESPAÑA Y MARRUECOS... A SU DISPOSICION SEÑOR La Carne de Naranja SANTA ANA ... y es otro producto SANTA ANA DE F. DA ROSA y A. VILLEGAS SEVILLA Sucursal TETUAN